

Suam Viam Reperie

Vampire auf abwegen

Von GnaCat

Prolog: Erklärung / Zusammenfassung

Das erste Kapitel ist ursprünglich mein erster Post in einem RPG, der mir aber dann so gut gefiel, dass ich beschlossen habe selbst nochmal eine Fanfic drauß zu machen! Wenn es gut ankommt, mach ich es weiter! :3

Also es geht um ein paar 'junge' Vampire (Bei Vampieren ist man bis 150 noch ein Teeny) die weit voraus, irgendwo in der Zukunft, in einer Großstadt (Manhattan in New York) leben. Durch einen Dämon, der sich Messias nennt, werden nach und nach alle Vampire auf der Erde aus irgend einem ausgelöscht. Die letzten 9 Vampire stellen sich todesmutig dem letzten Kampf, hoch oben über den Dächern Manhattens. Der Zufall will es, dass sie in das Zeitreise Siegel des Messias gelangen können und sich schwerverletzt retten können.

Ehe sie sich versehen befinden sie sich im frühen Mittelalter zerstreut über Großbritannien wieder. Anstelle von Wolkenkratzen und Börsencrashes, müssen sie nun mit Burgen und kirchlicher Verfolgung klarkommen. Allein und ohne ihre Kameraden. Beunruhigt machen sie sich sofort auf die suche nacheinander.

Es dauert nicht lange bis ein hisiger Vampir-Clan auf den ersten 'Neuankömmling' aufmerksam wird und beschließt ihn vorerst bei sich auf zu nehmen. Ihr Heim, dass wegen der Verfolgung nicht mehr als eine verlassene Scheune am Waldrand ist, ist wenig komfortabel. Wodurch der Clan sein eigentliches Heim verloren hat ist unklar. Sie haben schon viele Brüder und Schwestern verloren. Der junge Anführer erkennt die Aussichtslose Lage des Neuen und bietet ihm entgültig im Clan Zuflucht, auch wenn er ihn für ein wenig verdimmt und verrückt hält. Ja klar, aus der Zukunft, wer glaubt das schon? Das vertrauenseelige Verhalten ihres Anführers, stößt bei manchen im Clan auf widersprüche. Die Vampire aus der Zukunft derweil, finden nach und nach wieder zusammen und sind eigentlich eher daran interessiert, wieder in ihr ruhiges altes Leben zurück zu kehren. Schließlich würde es in ihrer Welt keinen Messias mehr geben, wo sie als letzte Vampire dort geflohen waren. Bis einer von ihnen sich verliebt und entscheidet er will bleiben. Was für alle in ein riesiges Problem ausartet...